

LYCÉES PROS ET GÉNÉRAUX : TOUS EN GREVE!

Nous, lycéens du lycée Paul Lapie à Courbevoie, appelons tous les lycéens à se mettre **en grève le jeudi 14 Janvier**. Notre éducation est en danger, Partout les lycéens se mobilisent contre les réformes du gouvernement qui visent à casser notre éducation Il n'y a qu'en montrant au gouvernement que nous ne le laisserons pas casser notre éducation qu'il arrêtera de faire passer ses mesures destructrices. Pour ça il faut se mobiliser, se mettre en grève et manifester ! Les mesures que va prendre le gouvernement visent à pourrir nos diplômes et notre avenir. Ils ont déjà supprimé les BEP et des dizaines de milliers de postes de profs, il faut qu'on se mobilise pour les empêcher de casser notre avenir !

Ils nous attaquent

La suppression de 90 000 postes de prof de 2002 à 2007 et les 85 000 entre 2008 et 2012 entrainera des classes de 45-50 élèves où il sera nettement plus dur de travailler. Avec la suppression des BEP en 2 ans et du Bac Pro en 4 ans qu'ils ont remplacé par un Bac Pro en 3 ans, ils veulent que les élèves fassent en 3 ans ce qu'ils faisaient en 4. Bien sur, ce n'est pas possible donc le Bac Pro actuel aura moins de valeur que celui d'avant. Sarko sait très bien que les lycéens ne seront pas d'accord avec ça. Il a donc prévu de mettre des brigades de police dans les bahuts et des portiques de sécurité à l'entrée pour nous faire taire et nous em-

pêcher de nous mobiliser. Enfin, le gouvernement nous ressort la réforme du lycée contre laquelle nous nous sommes mobilisés l'année dernière. Comme l'an passé, elle prévoit d'individualiser les parcours et donc de casser le bac. Avec l'autonomie pédagogique le gouvernement officialise et aggrave une situation inacceptable : un lycée à 2 vitesses.

Leur objectif est clair :

Se faire de l'argent tout de suite en supprimant des postes de profs (-12% de profs), des conditions d'études moins bonnes et des diplômes de moins bonne qualité. Casser les diplômes et leur valeur nationale pour nous précariser quand nous serons sur

le marché du travail. Nous intimider par des mesures sécuritaires faites pour nous empêcher de nous mobiliser ! Nous sommes tous concernés, c'est seulement avec un mouvement massif et général des lycéens et de l'éducation qu'on pourra faire reculer le gouvernement, sauver nos conditions d'études et notre avenir !

**TOUS EN
GRÈVE LE
JEUDI 14
JANVIER!**

**Le comité de
mobilisation de
Paul Lapie**

Prenez contact avec les lycéens mobilisés de Paul Lapie :

cdmlapie@hotmail.fr

06 29 55 56 58